





EL PLAN ESTRATÉGICO EN LOS MEDIOS

Igual que sucedió con el primer documento estratégico - PEG2007 - los medios de comunicación se han hecho eco de la labor que iba realizando el Consejo Social en su misión de formular otro plan estratégico. Por eso tanto, la rueda de prensa que el Presidente del Consejo Social dio junto a la D^a Isabel Nieto el 16 de abril, la entrega del nuevo proyecto que hizo el Presidente al alcalde de Granada el 22 de abril o la ratificación definitiva del pleno de municipal el 24 de abril fueran recogidos por la prensa y, como no, en los medios digitales.

De las 83 acciones que se recogen en el documento "Estrategia Granada 2020: Haciendo Humano lo Urbano" - EG2020 - la prensa destacó los proyectos vinculados con la puesta en valor del Sacromonte y el Albaicín, potenciar los centros de investigación, crear una imagen única de Granada con un plan de promoción y marketing de la ciudad, identificar y rehabilitar de rutas urbanas y periurbanas o el fomento de la creatividad cultural, la apuesta por establecer un modelo de innovación y desarrollo para Granada, aumentar la presencia empresarial en el PTS, impulsar la infraestructura ferroviaria o promover el turismo, la protección del entorno físico y de los espacios públicos, un plan de eficiencia energética y optimización del uso de energías renovables y la recuperación de barrios y espacios urbanos.

Por otra parte, se resalta la idea de que con este nuevo proyecto EG2020 Granada actualizara su proyecto de ciudad teniendo en cuenta los principios y criterios que la UE ha promulgado para que las ciudades se convierten en un foco de desarrollo y oportunidades. Gracias a esta labor, Granada podrá presentar proyectos a distintas líneas y convocatorias de ayudas comunitarias para las que se prioriza que las ciudades cuenten con un marco estratégico global, integrado y sostenible. Además, el hecho que este EG2020 haya contado con mucha participación social y con un apoyo unánime de toda Granada, como lo demuestra la aprobación del nuevo plan tanto por el pleno del Consejo Social como del ayuntamiento de Granada, otorga a la nueva estrategia de una mayor fortaleza y dinamismo para su implantación.



- LA CAPITAL
- ÁREA METROPOLITANA
- PROVINCIA
- GRANADA CF
- DEPORTES
- CULTURA
- OPINIÓN

Especiales



CORPUS



ELECCIONES MUNICIPALES



COFRADÍAS

La puesta en valor de Sacromonte y Albaicín y la protección de la Vega, entre las prioridades del nuevo Plan Estratégico de Granada

El nuevo documento ha conseguido la aprobación unánime de los miembros del Consejo Social y convierte a la ciudad en la primera de Andalucía en tener una guía adaptada a las exigencias europeas de cara a 2020

Noelia S. Lorca | 16 abril, 2015 | 14:04



8 | GRANADA

EN BREVE

El PSOE exige autobuses para el PTS

CUENCA
 M. V. C. El portavoz socialista, Paco Cuenca, exigió ayer al alcalde, José Torres Hurtado, que amplíe simultáneamente las líneas de autobuses para dotar de transporte público la zona del PTS, donde hay más de dos mil trabajadores, cientos de alumnos de las nuevas facultades y los pacientes que ya están siendo atendidos en las consultas del nuevo hospital. Para Cuenca, «es una vergüenza que Torres Hurtado siga dilando la llegada del transporte público a la zona».

IU critica los 'modos' del Ayuntamiento

EMBARGOS
 M. V. C. El portavoz de IU, Francisco Puenteobra, criticó ayer que el Ayuntamiento busque la confrontación antes que la negociación al embargar solares a la Junta para cobrar la deuda municipal, en lugar de buscar un mecanismo de compensación, contemplado en la ley. «Que sentido tiene embargar dos solares en un lugar donde no se está construyendo y donde se está devaluando el suelo?», se preguntó Puenteobra, que reprochó que el equipo de gobierno local «meta tanto ruido».

Piden un órgano que apoye a pymes

UPYD
 R. M. Mayor Ollala, concejala y portavoz del grupo municipal de UPYD en el Ayuntamiento de Granada, propuso ayer la creación de un organismo municipal que tenga como objetivo principal apoyar a los pequeños empresarios, que según las estadísticas representan la práctica totalidad del tejido empresarial de Granada y que se encuentran trabados en forma de tasas o licencias que dificultan su actividad. Ollala lanzó esta propuesta tras participar en una reunión de empresarios de diferentes sectores.

Proyecto para la 'Casa de los 15'

UNIVERSIDAD
 M. V. C. La junta de gobierno local aprueba hoy una innovación del plan de reforma 'Nuevo Puente Camino de Ronda'. Este trámite es el paso previo para que la Universidad de Granada consiga

El nuevo plan estratégico de la ciudad hasta 2020 prioriza el Albaicín, el PTS y el AVE

El Consejo Social, con representación de todas las instituciones, aprobó por unanimidad un documento redactado con participación vecinal

M. V. COBO
 GRANADA. No ocurre con demasiada frecuencia que partidos políticos, sindicatos, asociaciones vecinales y empresarios se pongan de acuerdo en algo. Esta inusual escena se produjo el pasado 7 de abril en la reunión del Consejo Social, que aprobó por unanimidad el nuevo plan estratégico de la ciudad para el periodo 2014-2020. Este documento es una actualización del redactado en 2007 y recoge las principales necesidades y objetivos de la ciudad para el próximo lustro. Además, el documento otorga voz a los ciudadanos, que decidieron que las prioridades del gobierno municipal deben ser, por este orden, la puesta en valor del Sacromonte y el Albaicín, «potenciar los centros de investigación, «establecer un modelo de innovación y desarrollo para Granadas», aumentar la presencia empresarial en el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud, «impulsar la infraestructura ferroviaria» y «promover el turismo en Granada». Para los granadinos es importante conservar y evaluar el Albaicín y Sacromonte, combinando este patrimonio con la innovación y los proyectos de turismo.

Revisión
 El presidente del Consejo Social, Francisco Martín-Requerdo, y la concejala de Urbanismo, Isabel Nieto, presentaron ayer las líneas maestras que articulan este documento que debe pasar por el pleno del mes de abril, el último del actual mandato. El trabajo ha consistido en revisar el plan estratégico de 2007, que se encontró con una situación muy

Últimos trabajos administrativos para posibilitar la apertura del Centro Lorca en junio

R. I.
 GRANADA. Las administraciones que integran el Consorcio Federico García Lorca están ultimando los trámites administrativos para el equipamiento y mobiliario del fu-



Pleno en el que se aprobó el nuevo plan estratégico 2014-2020. :: IDEAL

diferente, sobre todo en lo económico, a la que existía cuando comenzó a redactarse. A pesar de eso, el grado de cumplimiento alcanzó el 50%, según destacó Nieto. Con esa base se ha elaborado un nuevo que consta de seis ejes: gobernanza, ciudad sostenible, competitividad y desarrollo económico, Granada ciudad cultura, innovación social y Granada smart city. A su vez, en cada eje hay 12 objetivos estratégicos que se pretenden conseguir con 83 acciones concretas que incluso se han valorado monetariamente.

Los granadinos, a través de 313 valoraciones de ciudadanos, han dado su opinión sobre los asuntos prioritarios en los que debe esforzarse la ciudad. Pero, además, el plan incluye entre los objetivos más prioritarios el de la transparencia, para lo que propone un portal de transparencia –algo a lo que ya les obliga la ley estatal y autonómica–. Se

apuesta en el documento por implantar la administración electrónica y fomentar la participación ciudadana, objetivos con prioridad alta.

Dentro del objetivo de crear una ciudad sostenible se plantea un modelo de gestión del metro sostenible y viables, la modernización de la estación de tren, mejorar las conexiones con el aeropuerto o la conservación del eje Albaicín-Sacromonte-Alhambra, declarado Patrimonio de la Humanidad. Se le presta especial atención a la calidad del ruido y a la contaminación del aire

El pleno de abril, el último del mandato, tendrá que darle el visto bueno al plan

en este apartado, así como a la eficiencia energética y el fomento del transporte menos contaminantes.

Para ser más competitivos, el plan recoge la importancia de la innovación y las nuevas tecnologías, pero también el estímulo al comercio o el inventivo a la economía social. Fomentar la investigación, el PTS y la marca 'Granada Salud' son otros de los objetivos de este área. En el aspecto cultural, entre otros asuntos se contempla la creación de un museo de la ciudad o potenciar el turismo de negocios.

En el apartado de innovación social se plantean actuaciones sobre zonas con necesidad de transformación social o impulsar la educación ambiental y la solidaridad.

Por último, la línea estratégica Granada smart city pretende crear una ciudad interactiva e inteligente que repercute en los ciudadanos y el turismo, entre otros.

de la Fundación Federico García Lorca, actualmente depositados en la Residencia de Estudiantes de Madrid, que custodiara una copia íntegra de los mismos.

Este centro cultural contará con una sala de exposiciones de 500 metros cuadrados; un teatro con capacidad para 424 personas y equipado para todo tipo de eventos y una zona de talleres que recibirá luz natural y podrá transformarse, unirse o separarse de los mismos.



Ahora Granada.com

Jueves, 16 de abril de 2015.



Viernes 17.04.15 IDEAL

IDEAL

Viernes, 17 de abril de 2015.

IDEAL.com

Sábado, 18 de abril de 2015.



GRANADA



El documento pretende analizar en profundidad los temas que más preocupan a la ciudadanía.

El plan director del Consejo Social se adapta a la normativa europea

● El documento, presentado en un pleno extraordinario, incluye nuevos ejes de acción como las innovaciones tecnológicas

R. RICO GRANADA

El Consejo Social de la Ciudad de Granada cuenta con un nuevo plan estratégico para los próximos años que mantendrá las líneas del anterior y añadirá algunos aspectos nuevos para que cumpla las exigencias de la Unión Europea. Según concretó ayer el edil de Urbanismo, Isabel Nieto, se ha modificado y modernizado el plan que se acordó en 2007 para que se adapte al nuevo Marco Estratégico definido por la Unión Europea para el periodo de 2014 a 2020, y este nuevo texto fue aprobado por unanimidad de todos los partidos políticos.

Así, el nuevo documento, que se presentó en pleno extraordinario el pasado 7 de abril y denominado *Estrategia Granada 2020: Haciendo humano lo urbano (EG2020)*, consta de 6 ejes: los tres del anterior, que son cultura, sostenibilidad y servicios sociales; y tres nuevos, gobernanza, competitividad y desarrollo e innovación tecnológica. A su vez se descomponen en 8 objetivos estratégicos, 27 temáticos y 83 acciones.

Durante los 8 meses que ha durado la elaboración, Nieto explicó que se ha desarrollado una intensa labor de evaluación del

plan de 2007 y se ha establecido una priorización de los objetivos, una importante novedad. El presidente del Consejo Social, Francisco Martín Recuerdo, señaló que se ha creado un recurso para la revisión de este plan y vigilar así el cumplimiento de sus objetivos de forma anual. Entre estos objetivos, destacan, por ejemplo, la puesta en valor del Sacromonte y el Albaicín, potenciar los centros de investigación y crear una imagen

Un organismo de relativa reciente creación

El Consejo Social es un organismo consultivo adscrito al Ayuntamiento de Granada que se creó en el año 2000 con la intención de convertirse en un órgano capaz de evaluar el estado de la ciudad y poner en contacto a distintos grupos sociales y profesionales. El decano del Colegio de Economistas de Granada y presidente de la Unión Profesional de Granada, Francisco Martín-Recuerdo García, es el actual presidente del Consejo Social de Granada.

única de Granada con un plan de promoción y marketing de la ciudad "a través de códigos y temas vinculados a líneas y ejes del Plan Estratégico". También la identificación y rehabilitación de rutas urbanas y periferianas o el fomento de la creatividad cultural.

Por otro lado, se busca establecer un modelo de innovación y desarrollo para Granada, aumentar la presencia empresarial en el PTS, impulsar la infraestructura ferroviaria o promover el turismo.

Y, en otra línea estratégica, se persiguen objetivos como la protección del entorno físico y de los espacios públicos, un plan de eficiencia energética y optimización del uso de los recursos pa-

La capital pide a la Junta que se deje de "maniobras" y pague su deuda

E. PRESS GRANADA

El Ayuntamiento de Granada pidió ayer a la Junta de Andalucía que se deje de "maniobras" y pague "de una vez" su deuda con la ciudad, que asciende a 4,8 millones de euros, razón por la que la capital ha decidido embarcar en tres millones.

El concejal de Economía en el Ayuntamiento de Granada, Francisco Ledesma, consideró que es un "patinazo político" que la delegada del Gobierno andaluz en Granada, Sandra García, desconozca a cuánto asciende esa deuda, después de que esta señalara que la Administración autonómica ha iniciado los trámites para abonar 1,3 millones y que hay otros 2,3 que se encuentran dilucidándose en los tribunales.

Según el edil, existe un acta firmada por altos funcionarios de ambas administraciones en la que se muestra conforme la deuda de 4,8 mi-

Ledesma asegura que ayer sólo se presentó en el registro un conocimiento de pago

liones, por lo que esto evidencia "que García está de espaldas a los granadinos y cuestiona así a los funcionarios de su administración".

Con respecto a los 1,3 millones que anunció la delegada que se iban a abonar al Ayuntamiento, Ledesma aseguró que se ha presentado un conocimiento de pago en el transcurso del Consejo Social en la



El documento fue aprobado por unanimidad



Ayto.Granada

WEB AYTO.GRANADA > Noticias

Noticias

- Noticias destacadas
- Noticias del Alcalde

Noticia del Alcalde

GRANADA DISPONE DEL PRIMER PLAN ESTRATÉGICO DE ESPAÑA ADAPTADO A LA NUEVA NORMATIVA DE LA UNIÓN EUROPEA

El documento, aprobado por unanimidad de todos los grupos políticos, cuenta con el consenso de toda la sociedad y el compromiso de ejecución de las formaciones con representación en el Ayuntamiento



El alcalde de Granada, José Torres Hurtado, ha recibido de manos del presidente del Consejo Social de Granada, Francisco Martín-Recuerdo, el Plan Estratégico de Granada que se convierte en el primero de España en adaptarse a la nueva normativa de la Unión Europea.

El documento, a su vez, ha sido aprobado hoy en la sesión ordinaria del último Pleno celebrado en este mandato por el Ayuntamiento de Granada con el apoyo de todos los grupos políticos.

El Plan Estratégico de Granada, que sustituye al de 2007 y que estará vigente hasta 2020, nace con el compromiso unánime de todos los grupos municipales que han aprobado de forma conjunta una moción para su desarrollo y aplicación por parte de futuras corporaciones municipales.

El plan, que fue aprobado en un Pleno extraordinario del Consejo Social —organismo consultivo adscrito al Ayuntamiento de Granada desde el año 2000 en el que están representados todos los colectivos sociales, económicos y culturales de la ciudad—, incluye seis ejes de actuación, con ocho objetivos estratégicos, que derivan en 83 acciones específicas.

Bajo el título "Estrategia Granada 2020: Haciendo humano lo urbano", el nuevo documento contempla seis ejes de actuación, de los que tres ya se incluyeron en el anterior —cultura, sostenibilidad y servicios sociales— y tres nuevos: gobernanza, competitividad y desarrollo e innovación tecnológica.

El Plan consta, entre otros elementos, de una evaluación de la ejecución del documento anterior; un análisis demográfico de la ciudad; un diagnóstico socioeconómico; un estudio comparativo de los distintos planes y programas europeos, autonómicos y locales; una valoración del marco de competencias; y una descripción del proceso participativo.

Web Ayuntamiento de Granada

www.granada.org



Memoria 2014. Rebélate vive sin drogas



Granada Hoy

Viernes, 17 de abril de 2015.

Granadahoy.com

Viernes, 17 de abril de 2015.





El Independiente de Granada
Alguien tiene que contarlo

Granada, lunes 29 de junio de 2015. 00:17

INICIO POLÍTICA E+D+H CIUDADANÍA CULTURA IMPLICADOS COMUNICACIÓN OPINIÓN BLOGS INDENEWS

PATRIMONIO, MÚSICA, INVESTIGACIÓN Y SALUD PUGNAN POR DEFINIR LA IMAGEN DE LA CIUDAD

Granada busca marca para no disiparse ante la fortaleza de otras ciudades

POLÍTICA - María Andrade - Domingo, 28 de Junio de 2015

Granada es la Alhambra, símbolo de su proyección internacional. Con esa carta de presentación y aferrada a la figura de Federico García Lorca, a eventos como el Festival Internacional de Música y Danza y a otros nombres propios de las letras o la música, la ciudad ha pugnado históricamente por erigirse en sinónimo de cultura. Tiene rentas suficientes para vivir de ello, y lo hace, explotando cada uno de los hitos que le ha regalado la Historia, como la Universidad, que con más de cinco siglos ha impulsado el conocimiento como pilar en torno al que se ha erigido otra pretendida seña de identidad: la investigación en salud. Pero, ¿cuál es la imagen de Granada? ¿Qué concepto la define como ciudad? Es la cultura, el turismo que ha crecido bajo esa riqueza, es quizás la salud, la música. O vive Granada instalada en una cómoda inercia que la debilita frente a otros destinos emergentes que sí han potenciado una imagen clara y definida. ¿Cuál es el proyecto de ciudad? ¿Tiene Granada una marca?

OPINIÓN
Bienvenido a la nueva política de siempre
Por Juan I. Pérez

INDENEWS
Una visión ácida y humorística de la realidad con noticias ficticias

- Una caja de BMN renuncia al desayuno de las 11 para que no se alargue la cola de clientes
- La DGT detecta un coche en la circulación que circula siempre por el carril de la derecha

<

El independiente de Granada
Domingo, 28 de junio de 2015.



INICIO POLÍTICA E+D+H CIUDADANÍA CULTURA IMPLICADOS COMUNICACIÓN OPINIÓN BLOGS INDENEWS

Potenciar el papel del Consejo Social

POLÍTICA - M.A. - Sábado, 27 de Junio de 2015

El presidente de la entidad, Francisco Martín-Recuerda, pretende dar entrada a más sectores para consolidar su papel y que se convierta en "el guardián del plan estratégico".

El alcalde y el presidente del Consejo Social.

PRENSA AYUNTAMIENTO

Acabada la redacción del Plan Estratégico, tras un largo trabajo y con la experiencia acumulada en los anteriores, el presidente del Consejo Social cree que este organismo ha de consolidar su papel. Centrándose en vigilar el cumplimiento de las medidas y objetivos del plan, y convirtiéndose en "la voz" de Granada.

"No podemos estar referéndum constantemente", señala Martín-Recuerda, pero para eso funciona el Consejo Social, que aspira a convertirse en un "consultor permanente" para el Ayuntamiento, aunque no sean vinculantes sus aportaciones, "pero sí preceptivas".

Aboga también su presidente por incrementar al número de integrantes, ahora 28, para incorporar a más sectores.

OPINIÓN
Bienvenido a la nueva política de siempre
Por Juan I. Pérez

INDENEWS
Una visión ácida y humorística de la realidad con noticias ficticias

- Una caja de BMN renuncia al desayuno de las 11 para que no se alargue la cola de clientes
- La DGT detecta un coche en la circulación que circula siempre por el carril de la derecha
- Ordenan el desahucio del okupa que vive en el helicóptero de la rotonda

Ver más noticias de IndeneWS

Escúchala en directo desde esta web

la voz de GRANADA

atRio

>

El independiente de Granada
Sábado, 27 de junio de 2015.





granadaimedia
LAS NOTICIAS DE TU BARRIO

27/2000+ alojamiento... [Explorar ahora](#)

Actualidad Opinión Blogs Agenda

Buscar en GranadaMedia...

Hoja de ruta "urgente" para aprobar el Plan Albaicín

El presidente del Consejo Social, Francisco Martín Recuerda, ha instado al Ayuntamiento de Granada y a la Delegación de Cultura de la Junta de Andalucía a que salven sus diferencias y se comprometan a aprobar inicialmente en este mes el Plan Albaicín.

ALBAICÍN, SACROMONTE - Álvaro Calleja - Actualizado a 24/01/2014 (13:00)

Martín Recuerda, a la derecha, durante la comparecencia informativa.

El presidente del Consejo Social de Granada, Francisco Martín Recuerda, ha instado al Ayuntamiento de Granada y a la Delegación de Cultura de la Junta de Andalucía a que salven sus diferencias de forma urgente para sacar adelante el Plan Especial de Protección y Reforma Interior (PEPRI) del Albaicín después de siete años de demora.

Desde el organismo consultivo, que ha recibido el encargo del Ayuntamiento de mediar para buscar una solución al Plan Albaicín, se ha hecho un llamamiento para que las dos administraciones se comprometan con la mayor urgencia posible a elaborar una "hoja de ruta" que permita en un plazo de seis meses la aprobación inicial del PEPRI.

Martín Recuerda ha cargado contra la Delegación de Cultura de la Junta de Andalucía en Granada por "hipercriticar" a la ciudad sosteniéndole de la sesión plenaria celebrada ayer, cuya asistencia -según el presidente- había comprometido y a la que asistió el arquitecto redactor del PEPRI, Santiago Rodríguez Moreno. "Al Consejo Social no le hizo ninguna gracia este portazo. Los funcionarios deben ser los servidores de los ciudadanos. No nos ha gustado. Es malo para la ciudadanía que un plan que se pudo aprobar en alto y medio (como el de 1990) lleva desde 2008 archivado".

Martín Recuerda "comprende" la decisión de con...
anunciada por la concejal de Urbanismo, Isabel N...
la comparecencia "Es demeritización especular de m...
el plan se paraliza y que se sienten la azares p...
En la comparecencia informativa celebrada en el

Más noticias

GRANADA - 30/05/15
Granada, contra la Ley Mordaza

30/05/15
Cinco días para limpiar el solar en Corra Viejo

GRANADA - 30/05/15
El PP no garantiza la vuelta de los despedidos

GRANADA, PONZANA ESCOBAR - 30/05/15
Nuevo atropello en Jaquína Egurías

CSC
CONSEJO SOCIAL DE LA CIUDAD DE CÓRDOBA

Inicio Informes Reglamentos Composición Comisiones de Trabajo

Inicio > Primeras Jornadas de los Consejos Sociales de Andalucía

Primeras Jornadas de los Consejos Sociales de Andalucía

27 de enero de 2015

El pasado jueves, día 22 de enero, una representación del Consejo social de la Ciudad de Córdoba, se desplazó hasta Granada para participar en las Primeras Jornadas de los Consejos Sociales de Andalucía.

...nio de la Cruz, y el Secretario General, D. Bruno Ostos.

...da, por su Alcalde y el Presidente del Consejo Social de Granada, e...
Consejo Sociales en nuestra Comunidad.

...loba, una representación de los Consejos de Sevilla, Málaga y Jaén...
tadas relativas a:

GRN
granadaesnoticia.com

Original Remedies
PARA NUTRIR EL CABELL SECO SIN APELMAZAR

INICIO PROVINCIA POLÍTICA ECONOMÍA SUCESOS CULTURA SOCIEDAD EDUCACIÓN UNIVERSIDAD

GRANADAIMEDIA
Domingo, 24 de agosto de 2014.

sanchez LOS CENTROS DEL HOGAR **centrohogarsanchez.es**

El plan estratégico de Granada para el periodo 2014-2020 tiene en cuenta por primera vez la accesibilidad universal

20 abril 2015, Redacción

El Consejo Social de la ciudad de Granada ha tenido numerosos encuentros con La Ciudad Accesible para "hacer de Granada una ciudad saludable, accesible e inclusiva"

El Consejo Social de la ciudad de Granada aprueba por unanimidad nuevo proyecto estratégico para la ciudad adaptando el Plan Estratégico que se acordó en 2007 al nuevo Marco Estratégico definido por la UE para el periodo 2014-2020 y adjuntado a los requisitos exigido para solicitar fondos comunitarios. En nuevo documento denominado 'Estrategia Granada 2020: Haciendo humano lo urbano (EG2020)' consta de 9 ejes como son la Gobernanza, Ciudad Sostenible, Competitividad y Desarrollo Económico, Granada Ciudad Cultura, Innovación Social, y Granada Smart City, que se descomponen a su vez en 12 objetivos estratégicos, 27 objetivos temáticos y 83 acciones.

La Accesibilidad Universal está presente en este nuevo proyecto de ciudad gracias a La Ciudad Accesible que gracias a la permeabilidad que ha mostrada el Consejo Social de la ciudad de Granada, se ha introduciendo la accesibilidad como línea de acción fundamental para poder construir una sociedad donde todas las personas se pueden sentir protagonistas, y se aboga por que Granada forme parte activa y sea una ciudad referente en la Red de Ciudades por la Accesibilidad fomentando e impulsando la marca 'Granada Accesible'.

ciudad de Granada, D. Francisco Martín-Recuerda presentó en un pleno...
scenario estratégico de ciudad. El trabajo recoge un completo...
una evaluación y priorización del Plan Estratégico de 2007, un estudio...
peos, autonómico y local, un valoración del marco competencial, una...
licadores y el nuevo marco estratégico. Además, para cada una las 83...
tenorizada la dimensión, los objetivos, el agente responsable, el coste, la...
ndicador específico de seguimiento, y demás rasgos que la justifica.

ajeo de 2007. Se ha incorporado de forma transversal dos ejes que...
s cuestiones relacionadas con la gobernanza a través de la transparencia,
...de la ciudad...

Consejo Social De La Ciudad De Córdoba
Martes, 27 de enero de 2015.

Granadaenoticia.com
Lunes, 20 de abril de 2015.

ciudad de Granada, D. Francisco Martín-Recuerda presentó en un pleno...
scenario estratégico de ciudad. El trabajo recoge un completo...
una evaluación y priorización del Plan Estratégico de 2007, un estudio...
peos, autonómico y local, un valoración del marco competencial, una...
licadores y el nuevo marco estratégico. Además, para cada una las 83...
tenorizada la dimensión, los objetivos, el agente responsable, el coste, la...
ndicador específico de seguimiento, y demás rasgos que la justifica.

ajeo de 2007. Se ha incorporado de forma transversal dos ejes que...
s cuestiones relacionadas con la gobernanza a través de la transparencia,
...de la ciudad...